

24Jam

Patroli Polsek Kotabaru Berikan Himbauan Kamtibmas Kepada Warga di Pos Kamling

KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID

Aug 26, 2024 - 16:52



KOTABARU KARAWANG - Piket Fungsi Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat memberikan sosialisasi dan himbauan kepada warga masyarakat untuk turut serta berperan dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Himbauan tersebut diberikan saat Personil Polsek Kotabaru melaksanakan patroli dialogis dan menyambangi Pos Kamling yang ada di wilayah polsek Kotabaru. Senin dini hari (26/08/2024).

Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan, patroli memberikan himbuan dan sosialisasi di pos kamling dan tempat warga berkumpul adakah dalam menjaga keamanan dan ketertiban sekaligus mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas & kejahatan jalanan lainnya.

“Melalui upaya dialogis tersebut diharapkan juga dapat lebih meningkatkan kesadaran warga masyarakat untuk ikut serta menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan,” ujar Kapolsek.

Kapolsek menambahkan patroli dialogis dan menyambangi warga masyarakat juga tujuan dapat menjalin silaturahmi untuk mempererat hubungan dan kerja sama dalam menjaga Keamanan dan ketertiban di lingkungan Masyarakat antara Polisi dengan masyarakat.

“Patroli malam rutin kami lakukan tiap malam dengan maksud dan tujuan selain mengecek situasi pos kamling juga agar mencegah niat seseorang untuk melakukan kejahatan dan juga untuk memantau perkembangan situasi kamtibmas,” lanjut Kapolsek.

Kapolsek juga menyampaikan selain melakukan patroli malam anggota Polsek Kotabaru juga menyambangi warga untuk memberikan himbuan kamtibmas dan juga mengingatkan masyarakat lebih waspada terhadap kejahatan baik pencurian, jambret maupun curanmor.

“Kami mengajak masyarakat agar mendukung kepolisian dalam menjaga harkamtibmas di wilayah tempat tinggal masing-masing,” pungkas Kapolsek.

#polsekkotabaru #polreskarawang #iptusuherlan #akbpedwarzulkarnain